

令和2年6月8日

春日井市立鷹来中学校

保護者の皆様

春日井市中小学校体育連盟
会長 穂迫順一

令和2年度 春日井市中小学校体育連盟

春日井市中学校体育大会の中止について（お知らせ）

向暑の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のことと、お喜び申し上げます。日頃は、本連盟の活動にご理解・ご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、5月27日より市内の小中学校が段階的に再開されました。しかし、通常通りの部活動の実施には、まだ時間がかかる状況です。また、全国・東海・県・愛日のすべての上部の体育大会が、正式に中止となりました。本連盟では、部活動に励んでいる中学生、とりわけ3年生の思いを考慮し、市大会だけでも実施できないものかと、日程変更や会場確保をはじめ、部活動再開後の生徒の「体力」や「健康・安全」に配慮した実施方法を検討してまいりました。

しかしながら現在の状況からは、選手をはじめ、大会に関係するすべての方の命と安全を守りながら、各種目を実施することは難しいとの結論に達し、中止の決断をするに至りました。

今般の状況をおくみとりいただき、何卒、ご理解いただきますよう、切にお願い申し上げます。

＜運動部活動に励む中学生、特に中学3年生のみなさんへ＞

これまで頑張ってきたみなさんへ、このような報告をしなければならないことはとてもつらいことです。しかし、スポーツに取り組む楽しさや充実感を、味わう機会が一切無くなるわけではありません。これまでの部活動で培った力をもとに、新たなステージにおいて自らの心と身体をさらに鍛え、スポーツの感動を享受する経験を、今後積み重ねていってほしいと願っています。そして生涯にわたって運動に親しむことができる人に成長してくれることを期待しています。